

# Gelungener Saisonstart

(AM/SGN/Kegeln) viele persönliche Bestleistungen beim Neptunteam

Mit einem 5. Platz feierten die Nachwuchskeglern der SG Neptun Markneukirchen einen gelungenen Start in die Bezirksliga U14.

Sieger des ersten Turniers wurde die Mannschaft aus Fraureuth mit 1566 Punkten vor dem SV Saxonia Bernsbach mit 1562 Punkten. Den 3. Platz belegte die TSG Rodewisch mit 1341 gefolgt von der SpVg RKV Mittweida mit 1267 Punkten. Diese 4 Teams spielten auch in der vergangenen Saison in dieser Spielklasse und haben alle schon sehr wettkampferfahrene Spieler in ihren Reihen. Die beiden Neulinge vom KSV Plauen 04 und der SG Neptun Markneukirchen nehmen in dieser Saison erstmals in dieser Liga am Spielbetrieb teil. Beide Mannschaften verfügen zwar über Spieler, die in den beiden vergangenen Jahren an der Bezirkseinzelliga teilgenommen haben, aber in beiden Teams waren Spieler vertreten, die ihren ersten Wettkampf bestritten. Aus diesem Gesichtspunkt betrachtet waren die 1258 Punkte der SG Neptun Markneukirchen und die 1252 Punkte des KSV Plauen 04 sehr bemerkenswerte Ergebnisse, da sie doch nur knapp hinter dem Ergebnis der Mannschaft aus Mittweida lagen. Damit war es besonders für die beiden Neulinge ein sehr gelungener Saisonauftakt. Für die SG Neptun Markneukirchen spielten Nico Ullsperger zusammen mit Niklas Pöhland die ersten 100 Wurf. Sie erreichten 227 Punkte und zeigten in ihrem ersten Wettkampf eine recht ordentliche Leistung mit der die Trainerin, Annette Masur, sehr zufrieden war. Nun folgten die drei wettkampferfahrenen Spieler des Neptunteams. Alle drei wussten mit einer persönlichen Bestleistung zu überzeugen. Beste Spielerin im Team war Laura Stark mit hervorragenden 374 Punkten gefolgt von Lucy Ullsperger mit 335 Punkten und Jeremy-Lee Barth mit 322 Punkten. Alle hatten sichtlich Spaß an diesem ersten Wettkampf und freuen sich schon auf den nächsten Wettkampf am 24.09.2016 in Fraureuth.

Annette Masur